



Pressemitteilung 06.12.2012

14. bis 19.01.2013, Messe München Die Bayerische Architektenkammer auf der BAU 2013

Auf der Messe BAU (14. bis 19. Januar 2013, Mo-Fr 9.30-18.30 Uhr, Sa 9.30-17.00 Uhr), die schon seit einigen Jahren den schönen Untertitel „Weltleitmesse für Architektur, Materialien, Systeme“ trägt und nicht zuletzt kürzlich mit dem „Architect's-Darling-Award“ ausgezeichnet wurde, wird die Bayerische Architektenkammer wieder mit einem eigenen Stand vertreten sein. Nach zwei eher kleinen Auftritten in den Jahren 2009 und 2011, ist die Kammer diesmal sehr leicht zu finden: Mit einem deutlich größeren Stand und ihrer Signalfarbe „Kammerblau“ setzt die Bayerische Architektenkammer bereits in der Eingangshalle West ein Zeichen für den Berufsstand.

Hier finden BAU-Besucher nicht nur allgemeine Informationen über die Kammer, sondern in Info-Veranstaltungen am Kammerstand (täglich um 14.00 Uhr) werden u.a. beispielhafte Projekte für nachhaltiges Bauen in Bayern, das Thema „barrierefreies Bauen“ und das Mitte Januar erscheinende Buch „Vom Traum zum Haus. Leitfaden für Bauherren“ ausführlich vorgestellt. Die Veranstaltungsübersicht im Einzelnen ist ab 7. Januar 2013 auf der Kammer-Website www.byak.de sowie auf www.bau-muenchen.de zu finden.

Rechtzeitig zur BAU 2013 steht auch das mit vielen neuen anwenderfreundlichen Funktionen ausgestattete herstellernerneutrale Baustoffinformationsportal www.wecobis.de in komplett umgestaltetem Webdesign zur Verfügung. Dieses vom Bundesministerium für Verkehr, Bau und Stadtentwicklung (BMVBS) in Kooperation mit der Bayerischen Architektenkammer herausgegebene Informationsportal zu Umwelt- und Gesundheitsrelevanz von Bauproduktgruppen und Grundstoffen können BAU-Besucher nicht nur am Kammerstand, sondern am 16. Januar auch im Messekongresszentrum ICM von 14.00 bis 17.30 Uhr im Rahmen des Symposiums „Gesund und umweltgerecht bauen – die richtige Baustoffwahl mit WECOBIS“ näher kennen lernen.

Außerdem beteiligt sich die Bayerische Architektenkammer mit einem Vortragsprogramm am Vortrags-Campus [bauforumstahl](http://bauforumstahl.de): 17. Januar von 10.00 bis 12.00 Uhr am Gemeinschaftsstand [bauforumstahl](http://bauforumstahl.de), Halle B2, Stand 318.

Und auch bei der Langen Nacht der Architektur, www.lange-nacht-der-architektur.de, ist die Kammer wieder dabei: im Rahmen dieses von der Messe München veranstalteten „nächtlichen Streifzugs durch die Münchner Architekturwelt“ öffnet das Haus der Architektur, Waisenhausstr. 4, am 18. Januar von 19.00 bis 22.00 Uhr seine Türen.

Die Bayerische Architektenkammer freut sich auf Ihren Besuch – im Haus der Architektur und auf der BAU 2013!

Veranstaltung: Messe BAU 2013, 14. bis 19. Januar 2013
Ort: Messe München, Eingangshalle West (EW 10)
Eintritt: Tagesticket ab 21 Euro im Online-Vorverkauf
Veranstalter: Bayerische Architektenkammer,
Waisenhausstr. 4, 80637 München, E-Mail: info@byak.de, www.byak.de

Pressekontakt: Sabine Picklapp, M.A., Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Bayerische Architektenkammer, Waisenhausstr. 4, 80637 München
Tel.: 089-139880-63, Fax: 089-139880-99, E-Mail: picklapp@byak.de
www.byak.de